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「千城台地区学校適正配置地元代表協議会（仮称）」教育委員会挨拶 

 

                           教育総務部参事企画課長   

   

教育総務部企画課長の山﨑でございます。 

本日はお忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございます。 

千城台地区の学校適正配置につきましては、平成２０年度末から自治会 

等への説明、今年度に入ってからはＰＴＡ本部役員・学校単位での説明を 

行ってまいりました。 

それを経て、昨年１２月には地元説明会を実施し、本日、地元代表協議 

会を設立していただきました。個別説明や地元説明会の中では、様々な意 

見をいただいており、先ずはそれらについて協議していただきたいと思い 

ます。 

「千葉市学校適正配置実施方針」の中で、千城台地区の学校適正配置の 

方向性が示されていますが、これは結論ではありません。 

本協議会の委員の皆様で、千城台地区にふさわしい適正配置のあり方を 

考えていただきたいと思います。 

学校適正配置は合意形成を基本としていますが、短期間で合意にもって 

いくことは難しいことです。 

美浜区では、平成１９年度末から４地区で地元代表協議会を設置して協 

議を進めていただいており、「真砂地区」など合意を得た協議会もあれば 

協議を継続しているところもあります。 

千城台地区においても、様々な課題を取り上げて、十分に検討していた 

だきたいと考えております。 

最後に、本協議会の設立のために発起人となりご尽力いただきました第 

 ２４地区町内自治会連絡協議会会長の櫻田様、千城台西中学区青少年育成 

委員会会長の菅原様、千城台南中学校区青少年育成委員会会長の小池様は 

じめ、委員の就任を承諾していただいた皆様に心より感謝申し上げます。 

今後の協議をよろしくお願いいたします。 

 

 


